

BANLIEUE NORD

Athlétisme

Frouard : Antoine Roux repéré au niveau national

C'est Bernard Coppa, son entraîneur depuis deux ans, qui le présente comme un jeune espoir de l'athlétisme et notamment du lancer de marteau. Antoine Roux, tout juste 15 ans, lycéen à Georges-de-la-Tour, a été repéré au niveau national et va participer à un stage en vue de la préparation des championnats d'Europe.

Le déclencheur de cette bonne nouvelle est sans nul doute sa performance, la meilleure de France chez les minimes, à Metz avec un lancer de 62,27 m mais également le nouveau record de Meurthe-et-Moselle de 61,13 m. Le jeune homme, plutôt réservé, a débuté en benjamin. En 2^e année, il bat onze fois le record de Lorraine à 51,36 m et passe la barre des 55 m avec un marteau de 4 kg l'an dernier. Perturbé par l'installation



■ Antoine Roux a effectué un nouveau record.

inopinée des gens du voyage sur l'aire de lancer, il reprend du poil de la bête fin juillet à la reprise des entraînements et affiche deux lancers au-dessus de 60 m à Thaon et Forbach. Gageons que ce jeune, plein d'avenir, saura saisir l'opportunité qui lui est offerte.

Frouard

Rentrée littéraire à la médiathèque

Le cercle de lecture « Lire ensemble » a fait sa rentrée sur le thème du livre de l'été. « Cet été nous avons lu pas mal d'auteurs féminins », précise Anne Boulanger. À commencer par un polar de Paula Hawkins « La fille du train », « un premier roman avec de bons portraits de femmes, un bon suspense et un vrai dénouement », selon les lectrices.

Isabelle Autissier a conquis toute l'assemblée avec « Salut au grand Sud » écrit avec Erik Orsenna, et « Soudain, seuls ». Les frères Lepege ont également permis de rester au frais avec leur belle BD « La lune est blanche ». Sur un ton beaucoup moins légers, on a aussi évoqué « Les disparues de Vancouver » d'Elise Fontenaille

et « Blue book » sur le génocide des autochtones namibiens par les colonisateurs allemands au début de XX^e siècle ou encore le roman italien de Melania Mazzucco « Limbes » qui conte l'histoire d'une jeune soldate traumatisée par sa mission en Afghanistan.

Guerre moderne et missions humanitaires ont contenté les amateurs de bonne lecture avec plusieurs livres de Jean-Christophe Rufin « Globalia », « Le collier rouge », « Katiba » et « Check point ». Le coup de cœur intergénérationnel va au manga « Le maître des livres » dont l'histoire se déroule dans une bibliothèque.

■ Prochain rendez-vous mardi 17 novembre, à partir de 18 h 15 : premier volet de la thématique des 4 éléments : l'eau.



■ Un cercle de lecture bien installé depuis 4 ans.

express

Pompey

Agents recenseurs

Dans le cadre du recensement de la population qui aura lieu du 21 janvier au 20 février 2016, la commune de Pompey recrute des agents recenseurs. Ceux-ci devront disposer d'une bonne connaissance du territoire, être organisés, disponibles, discrets et faire preuve d'un bon relationnel. Leur mission est d'assurer,

dans chacun des logements à recenser qui lui ont été confiés, le dépôt retraité des questionnaires de l'INSEE et de proposer à chaque personne de se faire recenser par internet en leur remettant une notice explicative.

Si cette mission vous intéresse, envoyez un CV accompagné d'une lettre de motivation à l'adresse : Mairie, Aurélie Marchal, 36, rue des Jardins-Flouris, BP 49, 54340 Pompey ou par mail : mairie@pompey.fr

L'équipe des juniors sur le podium

Les juniors de l'OFFPD Val de Lorraine 54 étaient engagés sur le tournoi international par équipe à Dijon, ils ont été proches de l'exploit pour la phase finale. Après avoir évité le piège des pou-

les qualificatives où seuls les deux premiers se trouvaient qualifiés pour le tableau final, les jeunes espoirs se sont défaits de Macon 4-1 en quart de finale puis se sont finalement inclinés 3-2 con-

tre le vainqueur du jour l'ADJ 21, un regroupement de clubs qui dispute régulièrement les podiums en championnat de France.

Roland Mayance, président du regroupement du Val de Lorraine et Cyrille Wahrheit, directeur technique, ont valorisé cette performance remarquée au cours du premier entraînement de masse de lundi qui regroupait une trentaine de juniors et seniors. « C'est le premier tournoi de préparation des athlètes. D'autres sont programmés jusqu'à fin décembre pour être au top en janvier, début de la saison 2016 aujourd'hui en année civile ». De bon augure pour la suite de la saison avec le championnat de Lorraine par équipe juniors le 30 octobre à Saint-Avoird, l'objectif est clairement affiché avec une place en finale qualificative pour le championnat de France.



■ Les juniors sont attendus sur le podium à Saint-Avoird.

Ludothèque : une matinée pour les tout petits



■ Enfants, parents ou assistantes maternelles au rendez-vous.

La ludothèque municipale a organisé une matinée ludique réservée aux enfants de moins de 3 ans. Ce rendez-vous trimestriel mis en place l'an dernier a toujours autant de succès, une quinzaine de petits bouts ont répondu présent. Peinture, pâte à modeler, perles, play mais ou encore formes ma-

gnétiques, chacun a participé à sa façon à cette séance consacrée à l'éveil artistique. Prochain rendez-vous mercredi 14 octobre, de 14 h 30 à 16 h 30, pour le bricolage « Halloween » puis le 6 novembre dès 19 h pour une soirée jeux « Mème pas peur ».

bloc notes

Custines

Fête du timbre 2015

Philapostel Lorraine avec le concours de « La Poste », la Fédération Française des Associations Philatéliques, Adphilie et avec la participation du club philatélique de Custines organisent la Fête du Timbre sur le thème « Tango et danse contemporaine », samedi 10 et dimanche 11 octobre, de 9 h à 18 h, à la salle des Fêtes. Expositions, stands et lieux de rencontres, ateliers créatifs autour des timbres, animations autour de la danse. Mise en vente anticipée du timbre de la « Fête du Timbre 2015 » consacré au tango. Un bureau de poste temporaire, sur les lieux de la Fête du Timbre, avec oblitération spéciale. Entrée libre.

Frouard

Intrépides

L'Assemblée générale aura lieu dimanche 18 octobre à 10 h à la salle des répétitions rue Clemenceau. Présence de toutes et tous souhaitée.

Loto

L'Amicale des Retraités et Personnes Agées de Frouard organise un loto jeudi 15 octobre salle Camille-Frigrerio, sous-sol de la mairie, ouverture des portes à partir de 14 h, début des jeux à 15 h, inscriptions sur place. Prix des cartons : 1 carton 2 €, 3 cartons 5 €, 7 cartons 10 €, 16 cartons 20 €.

Danse contemporaine

La section Arts martiaux de l'Omnisports Frouard Pompey propose une nouvelle activité danse contemporaine les samedis, à partir du 17 octobre. Trois cours par tranche d'âge de 16 h à 19 h pour les 4-17 ans sont



Frouard organise une sortie à Europarc Park dimanche 11 décembre. Réservations avant le 27 novembre, durant les permanences des mardis et vendredis de 9 h à 11 h 30 ou par téléphone au 03.83.49.65.08 ou 03.83.49.17.67 ou 03.83.49.08.43 ou 03.83.49.26.07.

Pompey

Jeux de société

Prochaine séance de la section « jeux de société » de Famille Loisirs Information, samedi 10 octobre, de 17 h à 19 h, salle n°1 du centre socioculturel.

Braderie

Mercredi 14 octobre, de 9 h à 11 h, braderie organisée par le Secours Populaire, salle n° 3 du centre socioculturel Jean-Hartmann.

Bassin de Pompey

Groupes de paroles de la Croix Bleue

Le 10 octobre à 20 h 30 aura lieu à Toul, rue de Rigny dans une salle située au 1^{er} étage à côté de Cita, le groupe de paroles organisé par la Croix Bleue section de Toul, des environs et du Bassin de Pompey. Les groupes de paroles se déroulent de chaque mois à 20 h 30. Toutes les personnes concernées ou intéressées par le problème de l'alcoolisme sont cordialement invitées. Les contacts, les permanences téléphoniques ont lieu tous les jours, sauf le

Pompey

La mobiklasse à Bertrand Schwartz

Les élèves germanistes des classes de 2nde, 1^{re}s et Terminales Logistique et Commerce du lycée professionnel Bertrand-Schwartz ont reçu la visite de Sarah Jungst, animatrice de la mobiklasse en Lorraine.

Il s'agit d'un programme mis en place par l'OFAL, le Goethe-Institut, la Fédération des maisons franco-allemandes, la Fondation Robert Bosch, le DAAD et Mercedes-Benz France. La séance a commencé par un court-métrage afin de mettre à l'aise les élèves. Ils ont ensuite participé à des jeux. Et après 2 heures d'intervention, les élèves ont fait le tour du lycée pour présenter leur établissement, les ateliers pédagogiques, la vitrine spécialement réalisée par les groupes d'arts appliqués et leurs travaux. Le tout dans la langue de Goethe.



■ Les élèves participent activement aux différents jeux, en allemand, mis en place par Sarah.

À la cantine, repas typiquement allemand au menu conçu par l'équipe de restauration. « Il est important de faire travailler les élèves

de façon ludique en situation d'apprentissage orale, au sein de leurs ateliers professionnels ou en classe car ils apprennent de nou-

velles compétences et renforcent celles déjà acquises. En Allemagne, il y a une grande place dans l'interac-

tion au sein du groupe. Je suis là pour les guider et les inciter à participer au maximum », assure Sandra Mangin, professeur d'allemand. Mme Jacquot, proviseur, soutient pleinement ce projet. « Cette approche fait adhérer les élèves à la pratique d'une langue étrangère ». Le 16 novembre, le groupe se rendra en Allemagne pour rencontrer des stagiaires et échanger avec eux sur la question de la mobilité et des stages en entreprises. Daniela Frank et Cornelia Langer du Goethe-Institut Nancy travaillent activement pour préparer cette rencontre. Un bel exemple de projets que le service pédagogique du Goethe-Institut Nancy met en place avec le soutien financier du ministère des Affaires étrangères allemand dans les lycées professionnels et centres de formation des apprentis.

Liverdun

Acteurs de la vie à Grandville

Depuis plusieurs années, des réunions régulières des délégués des élèves étaient mises en place au collège Grandville afin d'échanger avec l'équipe de direction autour des conditions de vie et des attentes des collégiens.

Pour aller plus loin, l'établissement a mis en place un exercice démocratique d'appartenance au collège, l'accueil réservé par les membres de la communauté scolaire aux initiatives des membres du CVC : tels vont être les objectifs poursuivis par l'installation de cette instance. Première initiative pour l'élection des représentants des élèves au CVC, un exercice démocratique



